



Urgen más recursos para el Conalep

El titular del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), Manuel Espino, reveló una situación crítica en esa institución educativa de nivel medio superior, en la que tiene déficit de 20 planteles, de aulas y hasta de equipos.

En reunión con la Comisión de Educación de la Cámara baja, el funcionario expuso que incluso el equipo con el que cuentan en los planteles, en algunos casos, data del año en que fue creado el colegio, hace 44 años.

“Esta institución tiene actualmente una matrícula de casi 323 mil estudiantes en las 32 entidades federativas en las cuales están instalados 313 planteles y tenemos un déficit en este momento de al menos 20 planteles”.

Destacó ante los legisladores la importancia del Conalep para soportar el desarrollo económico del país, que es consecuencia de la inversión en industria, por lo que hay una gran demanda de técnicos profesionales.

Pero reconoció el titular del Conalep, que hoy están rezagados porque no se le da soporte suficiente al sector productivo que requiere técnicos profesionales.

Por estas razones, Espino solicitó sean tomadas las necesidades del Conalep en el diseño del presupuesto para el próximo año. / **JORGE X. LÓPEZ**